

PUBLIRREPORTAJE



STI recolecta 786 kilos de pilas en la provincia de San Antonio

La campaña ambiental cumple 20 años en el terminal portuario, con más de 31.000 kilos recuperados a la fecha.

San Antonio Terminal Internacional (STI) lideró una nueva jornada de retiro de pilas usadas, como parte de la campaña ambiental que impulsa desde 2005 en la Provincia de San Antonio.

En esta oportunidad, se recolectaron 786,2 kilos de pilas, gracias al compromiso de diez instituciones — entre jardines infantiles, escuelas y municipalidades — que participaron activamente en toda la provincia, desde Algarrobo hasta Santo Domingo.

La jefa de Medio Ambiente de STI, Karen Ortega, comentó que “esta actividad nos permite fortalecer nuestra gestión ambiental y generar conciencia en las diferentes entidades educativas sobre la importancia del cuidado del medio ambiente. A lo largo de estos



20 años hemos visto cómo la comunidad ha adoptado prácticas más sustentables y ha entendido que las pilas no deben ir a la basura común”.

La campaña, que se realiza de manera anual, ha logrado reunir a la fecha 31.504 kilos de pilas usadas, para ser desenergizadas y tratadas correctamente.

“Pilaport”, corpóreo am-

biental, motivó especialmente a los más pequeños a seguir juntando pilas y cuidar el entorno. Las baterías contienen metales pesados y sustancias químicas tóxicas que, al llegar a la basura común, pueden filtrarse al suelo y agua, afectando ecosistemas y a nuestra salud.

El próximo retiro está previsto para fin de año.